

Sporttag 2021 Oberstufe Wilchingen

Wettkämpfe, Postenlauf, Zeitmessungen, Gruppenerlebnisse, Rangverkündigungen: Das alles gehörte zum Sporttag, den die Oberstufe Wilchingen am 21. September 2021 im Gebiet zwischen der Badi und der Oberholzhütte durchführte.

In den vergangenen Jahren hatte die Oberstufe jeweils vor den Herbstferien einen Orientierungslauf organisiert. Doch da die aktuellen OL-Karten total veraltet sind und erst fürs nächste Jahr erneuert werden, entschieden sich die Lehrpersonen diesmal als Ersatz einen Sporttag durchzuführen. Unter der Leitung von Veronika Bosnjak, Sergio Maffi und Oliver Frey kämpften die Jugendlichen am Morgen in sieben verschiedenen Gruppen an sieben verschiedenen Posten um den Sieg. Bei der vorgängigen Gruppeneinteilung wurde auf eine gute Durchmischung der Klassen und die Ausgewogenheit der Geschlechter geachtet. An den Posten wurden Pingpongbälle durch den Seildschungel balanciert, Wassergefäße getragen und Hufeisen und Gummistiefel geworfen. Zudem mussten die Schüler als Gruppe mit dem Tau Seilspringen, sich gegenseitig in einer Schubkarre stossen und mit Bällen auf die Torwand zielen. Am Posten Hufeisenwerfen tauchte man dank Musik und Dekoration in die Welt des wilden Westens ein, was den Schülern gut gefiel. Dabei wurde schnell klar, dass die Gruppen ganz unterschiedliche Ambitionen hegten. "Wir haben bis jetzt alle Posten mit Bravour gelöst, hoffentlich holen wir uns den Tagessieg", meinten zwei Mädchen aus der zweiten Oberstufe ziemlich unbescheiden. "Und auf dem Weg zwischen den Posten kann man wunderbar quatschen", ergänzte jemand aus der gleichen Gruppe spontan. Nach einem gemeinsamen Mittagessen vom Grill beim Jugendraum Ventil, starteten die Nachmittagswettkämpfe. Die Schüler stellten ihr Können in den Disziplinen Sackhüpfen, Geländelauf und Velofahren unter Beweis.

Danach wurden die Ergebnisse ausgewertet und die Sieger erkoren. Am Schluss waren sich sowohl Lehrpersonen als auch Schüler einig: "Es hät gfägt!"

